

Fecha: 14-11-2024 Medio: La Tercera Supl.: La Tercera Tipo: Opinión - Cartas Título: NO DELIBERACIÓN Pág.: 3 Cm2: 28,9 VPE: \$ 287.865 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 78.224 253.149 No Definida

NO DELIBERACIÓN

SEÑOR DIRECTOR:

La Carta Fundamental que nos rige establece que las FF.AA. y Carabineros "como cuerpos armados" son no deliberantes. Nuestras instituciones armadas son no deliberantes solo en lo que dice relación con la política contingente, con la política de los partidos. No constituyen deliberación las declaraciones de sus altos mandos sobre temas que guardan relación directa con sus instituciones o con sus funciones específicas.

Adolfo Paúl Latorre

Abogado

